
①トイレ特集続き ②深良コミセン続き ③峰下完璧な道路補修 ④西小通学路地下道の雨漏り酷い

前号に引き続きトイレ特集をお届けします。

景が島のトイレ新設、中央公園のトイレ洋式化

が今年度実施されています。しかし、全国的

に、観光施設や公園にトイレに力を入れ整備が

進んでいる中、当市でも、市外から見えた方も

気持ちよく利用ができ、トイレの心配をしないで

ウオーキングなどが楽しめることが、施策を前に

進める大切な要素と考えています。

遊花の里で春に開催されたイベントでは、駐

車場奥のトイレだけでは訪れる皆さんが大変

と、仮設トイレをボランティアで設置されたお話

しを伺いました。梅の里としての観光施設でも

トイレもまちの顔
出歩きたくなる

まちの大切な施設です

あり、しっかりした常設のトイレが必要とあらため

て感じました。

出歩きたくなるまちとして、公園へのトイレ設

置も多くの方から要望をいただいています。グ

ランドゴルフの練習にも利用されている「南部

公園」、休日などには多くの家族連れでにぎわ

う「伊豆島田公園」には、早急に設置が必要で

はないでしょうか。

梅の里トイレ 
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深良コミセンのリニューアル工事がいよいよ

始まります。９か月ほどの工事期間中、証明書

の発行業務が停止して、住民サービスの低下

完成が待ち遠しい

深良コミセン

南部公園
伊豆島田公園

を招く問題をこの間、取り上げてきましたが、今

回は、工事開始までのお話しをしたいと思いま

す。

今回のリニューアルに向けては、各団体の役

員さんをはじめ、区民の皆さんも参加してのワ

ークショップが 5 回ほど開催されました。そこで
は、深良のコミセンをどんなふうにしたいか、本

当に熱心な話し合いがされていました。深良用

水をメインに据え、展示や体験もでき、富士山

を室内からも見ることができる、みんなが訪れる

ようなコミセンにしたい。そんな夢が広がってい

ました。

最終的には、リニューアルであること、予算の

都合もある中で図面が起こされた形になりま

す。その際にも各世代の区民の皆さんで真剣

な話し合いが数回行われ、みんなが集えるスペ

ース、今より広い調理室、２階へ上がるための

エレベーターの設置を要望して、今回の工事を

迎えることになりました。

夢に終わったワークショップの持ち方など、

検討してもらいたい点は残りますが、区民も参

加してコミセンリニューアルの話し合いができた

ことは、完成への楽しみも増え、自分たちのコミ

センとして、大切な施設となると思います。

（記:岩井良枝）

峰下と県住との間の山は「水の山」で、湧水

が随所にあります。道路にも湧水箇所があり、

補修したアスファルトがすぐはがれてしまってい

ました。

今回の補修は、本格的で完璧な補修です。

アスファルト補修をしっかりやっただけではな

く、パイプを埋設し地下水を側溝に抜きました。

これで地下水は側溝へ逃げ、アスファルトをは

がすことはなくなるでしょう。

何年も地下水でアスファルト

がはがれていた峰下の道路

が完璧!!に直りました



ベルシティの北、中川商店前から西小学校

へ行く通学路地下道、子どもたちのきれいな絵

が描かれていて気持ちいい地下道です。

ところが地下道を下って西小学校へ行こうと

補修された道路

水抜き穴がつくられました

県道下の西小への通学路地

下道 雨漏りが惨め「未来

の裾野市」が泣いています

前方を見ると「未来の裾野市」と描かれた入り口

直ぐ下から漏水で天井がボロボロ。右も左も継

ぎ目からもれなく水跡がついています。

これだけ水が流れているのでは蛍光灯も漏

電の危険性があるのではないでしょうか。

外に回っ

て見てみます

と、地下道囲

い壁下部ボ

ロボロです。

ここから雨水

がしみこんで



いるのでしょうか。

しかし、右側に側溝のグレーチングが見えま

す。「峰下」の地下水水抜き穴と同じように舗装

をし直した上に

こちらに水抜き

穴をつなげれ

ばいいのでは

と思いました。

全体にアスファルトはボロボロですが、地下道

囲い壁下部が見るからに惨めです。

気流（４） 忖度（そんたく）
一つの事件が辞典に眠っている言葉を呼

びさますことがある。「忖度」がそれである。

辞典によれば、他人の気持ちをおしはかる。

推察とある。

さて森友学園をめぐる問題で忖度があっ

たかどうかという議論があった。政府はなか

ったことで幕引きをしたがっているが道理に

合わない。安倍首相夫人という権力を着た

人に対して忖度なしで法や規律を守ろうと

貫き通す人は稀だ。世の常としてそう言う人

は変人扱いされ出世や栄進から外れてしま

う。権力を背負った人への忖度には甘い蜜

が塗られている。それを利用するために権

力を身につける人がほとんどだ。

忖度には良い面もある。例えば夫婦の場

合、相手の気持ちをおしはかることで衝突を

避けたり和合を深めたりすることができる。で

も、行きすぎると空々しい関係に陥るかも知

れない。

お小遣いの額を決めるという権力を持っ

た妻に忖度を働かせる、これも人間の弱さな

のか。 （聖）

５月２０日（土）に、今年もまた『２０１７年

国民平和行進』がやってきま

す。あなたも「ちょっとだけ」

参加してみませんか。

今回はアメリカ・タフツ大

学１年生のケイラ・ウオーリー

さんが静岡県内を通して歩きます。

２０１７平和行進 1n裾野
２０１７．５．２０（土）

コープさくらづつみ店出発

１５：００

裾野市役所小柄沢公園到着

１６：３０


